



まちの話題

桐生八木節まつり in 浅草

1月29日(日)に、東武鉄道で直結する東京都浅草で、桐生八木節まつりを再現する「桐生八木節まつり in 浅草」を開催しました。桐生八木節連絡協議会選抜チームの迫力あるお囃子と、桐生市から駆けつけた八木節愛好者の踊りと、通りがかりの人たちの踊りの輪で、本番を思わせるような盛り上がりでした。協力いただいた地元の浅草六区ブロードウェイ商店街の皆さんからも「継続開催を」と大好評でした。このイベントは、4月7月にも同じ会場で開催する予定です。



チューリップまつり 4月1日(土)~16日(日) 吾妻公園

赤、白、黄色のチューリップ約1万株が吾妻公園の花壇で開花します。

● 写生作品を募集します

対象 市内に居住又は市内の幼稚園・保育園に通園、小学校に通学する小学生以下のお子さん

開催期間 4月1日(土)~16日(日)
期間中 吾妻公園の風景
画題 吾妻公園の風景

画材 自由(クレヨン、水彩絵の具など)

画用紙 四つ切り

応募方法 画用紙の裏側に①学校(園)名②学年、組③氏名(ふりがな)④年齢(未就学児は住所と電話番号)を記入し、4月16日(日)午後5時までに吾妻公園管理事務所へ提出してください。

応募は1人1点までです。入賞者には賞状と賞品、応募者には参加賞を進呈します。

また、5月6日(土)から21日(日)までの間、全応募作品を温室隣の吾妻公園イベント室と休憩室に展示します。

● 花の苗をプレゼントします

花の苗(一人1鉢)を先着順で100人に配布します。

期日 4月8日(土)
時間 午前10時から(少雨開催)

場所 吾妻公園温室前

● 茶会を行います

緑友会(表千家)の皆さんが点てたお茶を振る舞います。

期日 4月9日(日)
時間 午前10時~午後3時(雨天開催)

場所 悠緑菴・閑雅亭
参加料 一席500円

問い合わせは、吾妻公園管理事務所(☎228636)へ。

自然観察の森では、平成29年度「森と生きもの親子教室」を開催します。

この教室は、1年を通じて、花や鳥や虫などの生きものに触れたり、森の中を歩いたりしながら、自然の不思議さや面白さを親子で学んでいきます。観察をするだけでなく、観察したものを使ったクラフト作りや絵手紙作成、野鳥観察後に巣箱を作るなどの創作活動もします。予定は、下表のとおりです。親子そろって、力を合わせて一年間、自然の中で楽しく活動しましょう。

対象 小学生以上の子供と保護者

募集人数 親子10組(先着順)

申し込み 3月8日(水)から、電話で自然観察の森(☎65-6901 尖曜休園)へ。



桐生自然観察の森 森と生きもの 親子教室(全12回)

開催日	時間	タイトル	内容
4月2日(日)	9:30~12:00	親子で森の姿を見ていこう	開校式、オリエンテーション、園内森林観察
5月21日(日)	9:30~12:00	初夏の森の生き物観察	チョウの食樹、食草観察と飼育教室
6月18日(日)	9:30~12:00	水辺の生き物観察	沢や沼などの水辺にすむ生き物の観察
7月16日(日)	9:30~12:00	夏の虫観察会	夏の雑木林の観察と生き物の観察
8月20日(日)	9:00~15:00	桐生川水辺の築校に参加	桐生川で開催される川の体験学習
9月17日(日)	10:00~15:00	キノコ観察と絵手紙教室	キノコの観察とキノコを題材にした絵手紙作成
10月1日(日)	9:30~12:00	秋の虫観察会	森林の昆虫と草原の昆虫を比較しながらの観察
11月5日(日)	9:30~12:00	森のクラフト教室	秋の森の観察と、木の実や落葉のリース、オブジェの作成
12月3日(日)	10:00~15:00	野鳥観察と巣箱作り	冬鳥と食餌木の観察と巣箱作り
1月28日(日)	10:00~15:00	里山体験教室	冬の雑木林の観察と里山作業体験(ほた木、薪作り)
2月11日(日)	9:30~12:00	冬の生き物観察	冬芽や常緑樹の森林観察と越冬昆虫やカエルなどの生き物の観察
3月18日(日)	9:00~15:00	親子ハイキング	観察の森や園外の森林と生き物の観察

賀茂神社御簀神事



2月3日(金)に、賀茂神社(広沢町六丁目)で、市の無形民俗文化財である御簀神事が行われました。御簀神事は、毎年節分の夜に開催されています。白い装束に身を包んだ氏子の皆さんが、おたきあげの炎をばさんで向かい合い、無病息災の願いを込めて、火のついた薪を振り回しながら太鼓の音に合わせて一斉に高く投げ合います。薪が高く投げられるたびに火の粉が舞い散り、大勢の参拝客や見物客から大きな歓声が上がりました。

「ヤンチキドッコイショー」
ここは、浅草六区ブロードウェイ商店街。観光PR事業「桐生八木節まつり in 浅草」と銘打って、八木節連絡協議会の選抜チームのお囃子と八木節キャンベーンスタッフの踊りにより、桐生市主催では初となる県外上演を行いました。

当日は、多くの買い物客や外国人観光客の皆さんが集まり、桐生からも大勢の人においでいただき、特設やぐらの周囲には踊りの輪ができ、大変な賑わいでした。八木節の持つパワーが桐生市の知名度アップと観光客の誘致につながると確信しました。

良い商品も知られなければ人気が出ません。自治体も同じです。これからも桐生市の魅力を様々な手段で発信し、市民の皆さんの元気・安心・未来につながるまちづくりに取り組んでまいります。

こんにちは！
市長です

